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В борьбе с преступностью существует ряд секретных мероприятий, в их число входит применение методов 
тайных записей, традиционно относящихся к оперативно-разыскным органам, которые уполномочены прово-
дить секретные мероприятия с применением соответствующих гарантий. При этом авторы отмечают, что если 
вещественные доказательства будут признаны недопустимыми по той причине, что их приобретатель неизве-
стен, то, исходя из данной логики, подобные материальные объекты должны быть признаны недопустимыми 
даже в тех случаях, когда они получены вследствие досмотра или осмотра местности*.
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In the fight against crime, there are a number of covert activities, including the use of secret recording methods, 
traditionally related to the operational-investigative bodies, which were authorized to conduct secret activities by 
applying appropriate guarantees. At the same time, the authors note that if material evidence is deemed inadmissible 
on the grounds that its acquirer is unknown, then, based on this logic, such material objects should be declared 
inadmissible even in those cases when they were obtained as a result of search of the person or the area.
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